

RCEME



GEMRC

Sgt, William Meek, CD

After +32 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt William Meek will be retiring on 8 October 2024.

Meek left his hometown of Hamilton, ON to enroll in the CAF as Reserve Infantry in March 1992 with The Argyll and Sutherland Highlanders of Canada (Princess Louise's Band) completing GMT, QL3, and QL4 while graduating high school. In Nov 1998 Sgt Meek married his wife Bonnie and they started their life together. He didn't just start training during this time, Meek had to try his hand at some concurrent activity parenting as well. Over the next 20 plus years he has had the pleasure (or pain) of raising 3 children Dustin, Samantha, and Anne-lynn with his wife Bonnie. In May 2002 Meek CT'ed to Reg Force as a QL3 Veh Tech (00129) and shortly after in July 2003 he was off to CFB Petawawa to start his Reg force career with GS BN.

Sgt Meek started his OJT at 3 RCR in August 2003 and successfully completed in Nov 2004 where he was then posted to 2 Svc Bn. In Oct 2005, Sgt Meek provided unrelentless support on Op PALLADIUM, DART mission to Pakistan, Kashmir Valley before coming back to Canada and successfully completing, in top 3; his QL5 Veh Tech course. After trades training was complete it was back to the grind for Meek participating in multiple pre-deployment Exercises at Fort Bliss in Texas Nov 2007. Then, in Sept 2008 Sgt Meek was on Roto 6, Task Force 308 on Op ATHENA / ARCHER in Afghanistan, Panjwai District. Through tour experience and ambition, Sgt Meek was then ready to take a further step into leadership roles completing PLQ/AJLC in 2009 prior to Ex PARTICIPATION in Fort Irwin, USA and furthermore on Op CADENCE (G8, G20 Hunstsville).

After Op CADENCE Cpl Meek had the opportunity to try his hand at Instructing Recovery in CFB Borden before being promoted to MCpl and posted to 3 RCR as IC of Light Sect. Sgt Meek would take part in numerous exercises over the next 5 plus years most notably at Fort Liberty 2015 and in 2016 NATO EX in Norway before getting posted to Tech Svc/ASU London, ON for the next few years. In July 2018 Meek was promoted to Sgt and posted to CFB Borden/ A shop, as the IC of Armor and Recovery Section completing his 6A's the following year. This brings us to Sgt Meek's final and favorite position as a Maint Shop IC for 17 Wg Det Thunder Bay in July 2022.



Sgt. Meek's post-retirement plans are to enjoy long senile walks on the beach and partake in a few Sildenafil commercials. When he is not too busy being famous, Meek will enjoy walking his dogs, watching his daughter's hockey games, maintaining the flower garden and bulldozing some snow all winter long, if he can get the thing workin' !

Although Sgt Meek will be hanging up his military uniform on 8 October 2024, he will continue to be part of the CAF family as a mentor, friend, and stounding community member. There will be a DWD function for Sgt Meek where he will raise his glass to those who have fought and fallen, his supportive family, his long lustrous career, and the beginning of a new exciting era. The DWD will take place at his beautiful Pass Lake, Shuniah property 40 min NE of Thunder Bay. For further address/DWD details and/or to send along any retirement messages / humorous anecdotes please send to MCpl Tobin RG or Reginald.Tobin@forces.gc.ca.

Arte et Marte!
Congratulations, and
Happy Retirement!



RCEME



GEMRC

Sgt, William Meek, CD

Après +32 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Sgt Meek prendra sa retraite le 8 octobre 2024.

Le Sgt Meek a quitté sa ville natale de Hamilton, en Ontario, pour s'enrôler dans les FAC en tant qu'infanterie de réserve en mars 1992 avec les « Argyll and Sutherland Highlanders of Canada » (Princess Louise's Band), complétant l'EGM, le NQ3 et le NQ4 tout en obtenant son diplôme d'études secondaires. En novembre 1998, le sergent Meek a épousé sa femme Bonnie et ils ont commencé leur vie ensemble. Le Sgt Meek n'a pas seulement commencé à s'entraîner pendant cette période, mais il a également dû s'adapter aux activités parentales. Au cours des vingt années qui ont suivi, il a eu le plaisir (ou la peine) d'élever trois enfants, Dustin, Samantha et Anne-Lynn, avec sa femme Bonnie. En mai 2002, le Sgt Meek s'est joint à la Force régulière en tant que Technicien de Véhicules (00129), et peu après en juillet 2003, il est parti pour la BFC Petawawa afin de commencer sa carrière dans la Force régulière au sein du Bon AG.

Le Sgt Meek a commencé sa formation en cours d'emploi au 3 RCR en août 2003 et l'a terminée avec succès en novembre 2004, date à laquelle il a été affecté au 2 Svc Bn. En octobre 2005, Sgt Meek a apporté un soutien sans faille à l'Op PALLADIUM, une mission de l'EICC au Pakistan, dans la vallée du Cachemire, avant de revenir au Canada et de terminer avec succès, dans les trois premières places, son cours de technicien en véhicules de la LQ5.

Une fois la formation professionnelle terminée, le Sgt Meek est retourné au travail en participant à de nombreux exercices de pré-déploiement à Fort Bliss, au Texas, en novembre 2007. Puis, en septembre 2008, le Sgt Meek a fait partie de la Roto 6, Task Force 308, dans le cadre de l'Op ATHENA / ARCHER en Afghanistan, dans le district de Panjwai. Avec son expérience et son ambition, le Sgt Meek était ensuite prêt à franchir une nouvelle étape dans des rôles de leadership en complétant le PLQ/AJLC en 2009 avant l'Ex PARTICIPATION à Fort Irwin, aux États-Unis, et en outre dans le cadre de l'Op CADENCE (G8, G20 Hunstsville), aux États-Unis. Après l'Op CADENCE, le Cpl Meek a eu l'opportunité de participer à l'instruction en récupération à la BFC Borden avant d'être promu au grade de cplc et d'être affecté au 3 RCR en tant que commandant de la section légère.



Le Sgt Meek a participé à de nombreux exercices au cours des cinq années suivantes, notamment à Fort Liberty en 2015 et à l'EX de l'OTAN en Norvège en 2016, avant d'être affecté au Tech Svc/ASU London pour les années suivantes. En juillet 2018, Meek a été promu au grade sergent et affecté à la BFC Borden/A shop, en tant que commandant de la section blindé et récupération, terminant ses 6A l'année suivante. Cela nous amène au dernier poste préféré du sergent Meek, celui du commandant de l'atelier d'entretien du détachement de Thunder Bay de la 17e escadre, en juillet 2022.

Après sa retraite, le sergent Meek envisage de faire de longues promenades séniles sur la plage et de participer à quelques publicités pour le Sildenafil. Lorsqu'il ne sera pas trop occupé à être célèbre, le sergent Meek aimera promener ses chiens, regarder les matchs de hockey de sa fille, entretenir le jardin de fleurs et déneiger au bulldozer tout au long de l'hiver, s'il arrive à faire fonctionner l'engin !

Même si le Sgt Meek prendra sa retraite le 8 octobre 2024, il continuera à faire partie de la famille des FAC en tant que mentor, ami et membre dévoué de la communauté. Le Sgt Meek aura droit à une cérémonie de départ, au cours de laquelle il lèvera son verre à ceux qui ont combattu et sont tombés au combat, à sa famille qui l'a soutenu, à sa longue et brillante carrière, et au début d'une nouvelle ère passionnante. La cérémonie aura lieu dans sa magnifique propriété de Pass Lake, Shuniah, à 40 minutes au nord-est de Thunder Bay. Pour plus de détails sur l'adresse et la cérémonie, ou pour envoyer des messages de retraite ou des anecdotes humoristiques, veuillez-vous adresser au Cplc Tobin RG ou à Reginald.Tobin@forces.gc.ca.

Arte et Marte!

**Félicitations
et bonne retraite !!**

